

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



柏保育園(甲府市)



2015年5月27日水曜日開催



♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪
橘田先生から・*。*。*。参加園児数30名
サッカー教室ありがとうございました。
日差し強い中でのサッカー教室でしたが、子ども達も集中して一生懸命ボールを追いかけて楽しく参加できました。
サッカー教室後も、「ドリブル楽しかった♡」「試合楽しかったな〜!」と、子ども達の間でも話に出てきたり、あたま手裏剣をする子もいました。日々の保育にも、取り入れていきたいと思っております!!
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

♡
こんにちは(^v^)
柏保育園のみんな、元気してるかな〜?? 毎日暑いね~(+o+)水分補給してるかな??
お山コーチ・くりコーチは元気だよ~\(^o^)/普段からサッカーが盛んで、みんなが様々な遊びを上手に出来ました。ドリブルでも色々な場所を使って、運べましたね。ゲームでは女の子も男の子に負けじとボールを追いかけている姿や運んでいる姿をみると小学生になったら楽しみお友達が多くいると感じました。試合では白熱したゲームをすることが出来ました。みんな、協力して最後にはゴールを決める事が出来ましたね。また、園で仲良く遊んで下さい\(^o^)/ 給食も残さず、食べてね(*^。^*)
また暑くなってきましたが、外でもいっきりに遊んでください(*^_^*)



ねずみコーチ



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**